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ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA REGIONE EMILIA-ROMAGNA

_____________

(XI Legislatura)

Processo verbale della seduta del 19 gennaio 2021 (antimeridiana)

_____________

Presidenza della presidente Emma Petitti

La seduta ha inizio alle ore 9,56 in modalità mista (telematica e in presenza) con 
l’approvazione dei processi verbali relativi alle sedute antimeridiane e pomeridiane del 10 e 
11 dicembre 2020 (nn. 40, 41, 42, 43) e del 21, 22 e 23 dicembre 2020 (nn. 44, 45, 46, 47, 48 
e 49).

Hanno comunicato di non poter partecipare gli assessori Corsini e Priolo.

La Presidente comunica all’Assemblea le informazioni relative all’art. 68 del Regolamento 
interno.

Indi, procede con l’appello nominale dei consiglieri.

Sono svolte le seguenti interrogazioni a risposta immediata:

2414 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa ulteriori proposte a 
favore degli studenti per il recupero degli approfondimenti formativi non consolidati 
e il contenimento della dispersione scolastica. 
A firma dei Consiglieri: Bondavalli, Caliandro 

2433 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa le politiche per il 
contrasto alla dispersione scolastica ed il sostegno alla didattica in presenza.
A firma della Consigliera: Castaldini
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2421 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa lo stato di realizzazione 
del tracciato che insiste sul territorio dell’Emilia-Romagna della Ciclovia Turistica 
denominata “Ciclovia del Sole”.
A firma della Consigliera: Zamboni 

2427 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa le soluzioni possibili per 
attenuare la pressione sulle strutture ospedaliere e in particolare per rendere più 
fluido il turnover dei degenti nei reparti Covid-19.
A firma della Consigliera: Piccinini 

2428 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa l'impiego dei cacciatori 
di selezione nella fase pandemica e la gestione del relativo calendario venatorio. 
A firma del Consigliere: Mastacchi

2429 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa lo stato attuale dei 
progetti elaborati dalla Giunta regionale da presentare al Governo per accedere al 
Recovery Plan. 
A firma dei Consiglieri: Rancan, Bargi

2430 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa il Polo logistico di Altedo, 
nel Comune di Malalbergo (BO), con particolare riguardo all'eventuale proliferazione 
di poli logistici nella medesima area.
A firma del Consigliere: Taruffi 

2431 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa lo stato organizzativo del 
piano vaccinale.
A firma del Consigliere: Tagliaferri

2432 - Interrogazione di attualità a risposta immediata in Aula circa la gestione delle 
vaccinazioni presso l’ospedale Morgagni Pierantoni di Forlì.
A firma del Consigliere: Pompignoli 

Si iniziano i lavori con la disamina del seguente oggetto:

2069 - Proposta d'iniziativa Giunta recante: "Programma regionale in materia di cinema e 
audiovisivo ai sensi della l.r. n. 20/2014, art. 12. Priorità e strategie di intervento per 
il triennio 2021-2023". (Delibera di Giunta n. 1661 del 16 11 20)

A tale oggetto è abbinato il seguente che tratta analogo argomento:

2260 - Risoluzione per impegnare la Giunta a prevedere sostegni straordinari alla rete di sale 
cinematografiche “tradizionali” della regione e a porre l’attenzione, anche a livello 
nazionale, al ruolo delle sale cinematografiche attraverso una politica di sostegno al 
settore. 
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A firma dei Consiglieri: Marchetti Francesca, Amico, Bondavalli, Zappaterra, Costi, 
Costa, Bulbi, Tarasconi, Pillati, Maletti, Montalti, Soncini, Mori, Caliandro, Daffada', 
Mumolo, Rossi, Rontini, Sabattini, Fabbri, Taruffi, Bessi

Illustra l’argomento l’assessore Felicori.

Per dibattito generale parlano i consiglieri Francesca Marchetti, Amico, Montevecchi, 
Bondavalli, Taruffi, Zamboni.

Per la Giunta conclude l’assessore Felicori.

Per dichiarazioni di voto congiunte parlano le consigliere Francesca Marchetti e Piccinini.

Con separate votazioni, l’Assemblea:

 - approva l’oggetto n. 2069;

 - approva, per due parti separate come richiesto dal consigliere Montevecchi, l’oggetto n.  
2260.

Si prosegue, ora, con la discussione generale, già iniziata nella seduta pomeridiana dell’11 
dicembre 2020, sul seguente oggetto:

1917 - Risoluzione per impegnare la Giunta regionale a porre in essere uno stanziamento 
specifico, mediante una procedura semplificata, finalizzato a rifondere, con risorse a 
fondo perduto, i costi sostenuti dalle attività produttive che hanno subito una 
sospensione totale o parziale a seguito del DPCM del 24 ottobre o di provvedimenti 
precedenti. (05 11 20)
A firma del Consigliere: Tagliaferri
Aperta discussione generale nella seduta pomeridiana dell’11 dicembre 2020

Per discussione generale parlano, ora, i consiglieri Barcaiuolo e Facci.

La Presidente aggiorna i lavori alla seduta pomeridiana.

La seduta ha termine alle ore 12,58.

___________________

Approvato nella seduta antimeridiana del 2 febbraio 2021.
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Verbalizzante: la funzionaria Patrizia Magarò.

Il Consigliere Segretario Il Presidente dell’Assemblea


